

Aufforstungsprojekt 2024



Der beste Weg, die Klimakrise abzuwenden, ist:
Bäume pflanzen!

Nach Jahren der Aktivitäten im Bereich von Bildung und Gesundheit wird unser Verein nun auf diesem Gebiet aktiv!

Südamerika ist mit dem Amazonas einer der wichtigsten Sauerstoffproduzenten der Welt und damit auch nicht zuletzt die ‚Lunge Europas‘.

- **Binden von CO2 aus der Atmosphäre**
- **Senken der Oberflächen-Temperatur**
- **Vorbeugen vor Bodenerosion**
- **Schaffen von Lebensraum für Wildtiere**
- **Profit für die Landbevölkerung durch Forstwirtschaft**

In Zusammenarbeit mit Experten vor Ort werden 100.000 Piniensetzlinge aufgezogen und im nächsten Schritt im Lauf des nächsten halben Jahres in der Region St. Miguel bei Cajamarca in Nord-Peru gepflanzt. Unser Vizepräsident und Agraringenieur Ricardo Bueno war in diesem Sommer vor Ort in Cajamarca, um das Projekt anzuleiten und zu begleiten.



Besuchen Sie unsere Homepage: www.pepev.org

Werden Sie Baum-Pate!

Mit 1 Euro pflanzen Sie einen Baum in den Anden!

P.E.P. e.V. Sparkasse Trier, IBAN: DE31 5855 0130 0002 4364 59